



**Chihuahua**  
Gobierno del Estado

## COMUNICADO DE PRENSA

### Gobierno del Estado fija su postura en torno a Juárez Competitiva

**Ciudad Juárez, Chih., martes 14 de agosto del 2012.-** Con el fin de que la opinión pública esté debidamente informada sobre la postura que asume y determina el Gobierno del Estado en torno del asunto de Juárez Competitiva, Juan Ubaldo Benavente, Subsecretario de Economía Zona Norte, demandó a Carlos Chavira Rodríguez, presidente de Coparmex Juárez, que presente ante la Secretaría de Hacienda y la Fiscalía del Estado el informe contable de Juárez Competitiva, para cotejar datos a detalle sobre la organización del evento y aclarar dudas.

Expuso que Gobierno del Estado ha estado solicitando reiteradamente a Chavira Rodríguez la información contable de los gastos de Juárez Competitiva ya que hasta la fecha solamente se ha recibido la pura relación de gastos de dicho evento.

Precisó el funcionario que existen algunas observaciones como lo fue el concierto del grupo musical Maná que se desarrolló dentro de Juárez Competitiva, por el cual se pagaron 2 millones de dólares cuando éste mismo tiene un valor comercial de alrededor de 500 mil a 600 mil dólares.

**“Por tal motivo, también queremos manifestar y aclarar que la Coparmex nacional nos ha manifestado al Gobierno del Estado que no están satisfechos con los gastos de Juárez Competitiva”.**

Por lo anterior, se solicita a Carlos Chavira Rodríguez presente personalmente los gastos y el informe contable en la Fiscalía en la ciudad de Chihuahua.

Cabe mencionar que el Subsecretario de Economía Zona Norte expresó lo anterior en conferencia de prensa ofrecida esta tarde en las instalaciones del edificio administrativo del Gobierno del Estado.